

Chocan los Equipos de Carter y Reagan

WASHINGTON, diciembre 14. (EFE).— La armonía que caracterizaba hasta ahora el proceso de transición entre las dos administraciones Demócrata y Republicana está en peligro de romperse.

Un intercambio de graves acusaciones entre miembros de la Administración Carter y ayudantes del Presidente electo, Ronald Reagan, en torno a la política norteamericana en Centro América ha puesto de manifiesto las

dificultades crecientes entre los dos grupos.

Todo empezó cuando los embajadores de Carter en El Salvador y Nicaragua, Robert White y Lawrence Pezzullo, respectivamente, acusaron a los partidarios de Reagan de socavar su autoridad al alentar las fuerzas derechistas en esa región.

Estas acusaciones fueron apoyadas por Pat Derian, Encargada de los

—Favor pase a la página 34.

En Costa Rica

Disminuye Consumo de Productos Importados

SAN JOSE, diciembre 14. (ACAN-EFE).— Los costarricenses están demostrando que es factible sustituir el consumo de productos importados por los que produce el país, de acuerdo con un nuevo esquema de desarrollo, que impulsa el Gobierno y que se define como un "modelo económico y social autosostenido y exportador".

En un análisis que publica hoy el matutino "La Nación" se indica que el país redujo su nivel de importaciones hasta el pasado mes de noviembre en 57 millones de dólares, con respecto al año anterior.

La aplicación del nuevo modelo económico, según el Segundo Vicepresidente de Costa Rica, José Miguel Alfaro, ha permitido la reducción de las importaciones en un 4.4 por ciento, mientras que las exportaciones aumentaron en un 14.4 por ciento, en comparación con las de 1979.

Si esa tendencia se mantiene, la balanza comercial...

—Favor pase a la página 72.

Obispos Polacos Apelan a Unidad de la Nación

VARSOVIA, diciembre 14 (UPI). Los obispos apelaron hoy a la unidad de Polonia y señalaron que están en juego la soberanía y la existencia del país. La apelación fue hecha en una carta leída en todas las iglesias de Polonia.

Los obispos dijeron que el país atraviesa un periodo difícil, complicado por las tensiones sociales y la penuria material.

"Esta situación requiere nuestros sacrificios y la renovación de Polonia necesita responsabilidad, sentido común y cuidado", dijo la carta pastoral.

"Pagamos un alto precio por la libertad de Polonia. Su soberanía y seguridad no pueden ser puestas en riesgo sin cuidado, porque volveremos a perderla", dijeron los obispos.

"Pidieron a todos los sectores de la sociedad que 'restauren la necesaria estabilidad en el país'".

Los prelados agregaron que "los tiempos reclaman la unidad de todos para asegurar la institución del Estado y la existencia de la madre patria".

Un sacerdote, Czeslaw Sadlowski, de un pueblo...

—Favor pase a la página 50.



REAGAN CON GRUPO ASESOR.— Washington, diciembre 14. El presidente electo Ronald Reagan, reunido esta mañana en la residencia oficial Blair House, donde se aloja hasta asumir el cargo, con miembros de la Junta Asesora Interina sobre Asuntos Extranjeros. Desde la izquierda: El Secretario de Defensa designado, Gaspar Weinberger; el vicepresidente electo, George Bush; Reagan; el director designado de la Agencia Central de Inteligencia, CIA, William Casey, y el Senador demócrata, Henry M. Jackson.

Denuncian Complot Contra el Gobierno en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 14. (AP). La policía denunció la existencia de una conjura para desestabilizar el régimen del Presidente Interino, General Policarpo Paz García, con la participación de sacerdotes y grupos izquierdistas.

El capitán Edgardo Zeron Arias, Jefe de Relaciones Públicas de la Policía, expresó en rueda de prensa que los elemen-

Amenaza Rusa une más a la Alianza Atlántica

BRUSELAS, diciembre 14 (AP). (Por David Mason). Las divisiones soviéticas estacionadas cerca de la frontera de Polonia, han unido a la alianza occidental más que en ningún momento desde el periodo de la "guerra fría".

La intensa percepción de una amenaza soviética a Polonia, y su posible efecto de propagación, en caso de intervención militar, sobre la zona de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, parecen haber dado

Situación en El Salvador es Complicada: Torrijos

BOGOTA, diciembre 14 (EFE).— El Jefe de la Guardia Nacional de Panamá, General Omar Torrijos, declaró en esta capital que "la situación es muy complicada en El Salvador", y que "es como un oleaje que está en la cúspide de su furia".

"Después veremos en la playa el inventario de lo que este oleaje dejó en Centro América", agregó el ex jefe de Gobierno panameño en declaración a la Cadena Radial "Caracol".

Insistió en que uno de los problemas actuales es el que los líderes de la iz-

quierda puedan sentarse a la mesa de negociaciones con los jefes de las Fuerzas Armadas, para llegar a un acuerdo.

Torrijos descartó de plano cualquier postulación presidencial suya en el futuro.

Advirtió que las futuras generaciones panameñas se están "levantando con mucho sentido patriótico, después de haber vivido día a día la humillación de tener una quinta frontera incrustada en el país".

"Después de haber sentido la humillación de te-

René Perdomo en Trinidad, localidad 600 kilómetros al oeste de esta capital.

Perdomo, de 40 años, fue hallado muerto de seis dis-

—Favor pase a la página 21.

paros en su casa.

La policía informó haber arrestado a Heidín Miranda Votto y Carlos Madrid, como sospechosos del

—Favor pase a la página 55.

Asesinan a Alto Funcionario Judicial en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 14 (ACAN-EFE). Fue asesinado a tiros en Guatemala el Supervisor General de los Tribunales de Justicia, abogado Gilberto Jiménez Gutiérrez, por desconocidos que lo ame-

—Favor pase a la página 21.

Emotivo Homenaje a John Lennon

LIVERPOOL (Inglaterra), diciembre 14 (EFE).— Más de veinte mil personas se reunieron frente al "Saint George's Hall", de esta ciudad, donde iniciaron su carrera "Los Beatles", para rendir homenaje a la memoria de John Lennon, el ex-

—Favor pase a la página 44.



HOY SE REUNEN MIEMBROS DE OPEP.— Playa de Kuta, Bali, Indonesia, diciembre 14. Centinela armado frente al sitio donde se reunirán los ministros de la OPEP. El principal punto de discusión es el nuevo precio del petróleo. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 36.